



一幼だより



令和5年9月30日
島本町立第一幼稚園
園長 堀井 千香
島本町青葉三丁目1-1
Tel 075-961-6456

☆虫捕りに夢中です☆

暑い日が続いていましたが、ようやく過ごしやすいい日が増えてきました。ふと空を見上げるときれいな空が広がり、秋の気配を感じられるようになってきました。

曇っていても暑い日が多く、外遊びができない日が多くありました。そんな中、氷で遊んだり、消防署見学にいたり、朝の涼しい時に虫捕りをしたり。子ども達はとても元気で、季節を感じながら遊びを楽しんでいます。少しずつ暑さに慣れながら、体を作っていければと思っています。

運動会に向けての取り組みも始まっています。リズムにのってダンスをしたり、年長組、年少組と一緒に力を合わせたり。友達同士競い合いながらチーム力を高めたり。運動会に向けて、徐々に気持ちが高まってきました。「頑張れ、頑張れ」ではなく、頑張っている気持ちを認めながら、楽しく気持ちを合わせていけたらいいなと思います。

10月の保育

【年少組】

- ◇みんなでかけっこやダンスなど、一緒に体を動かして遊ぶ楽しさを知る。
- ◇友達と一緒に簡単なルールのある遊びを楽しむ。
- ◇虫を見つたり、落ち葉や木の実を集めたりして身近な秋の自然を感じる。



【年長組】

- ◇友達と一緒に戸外で身体を動かして遊ぶ楽しさを味わう。
- ◇運動会へ向けて自分なりの目標をもって取り組み、共通の目的に向かって友達と話したり、工夫したりして、力を出し合って遊ぶ楽しさを味わう。
- ◇友達と考えを出し合ったり、認め合いながら遊びを進める。
- ◇秋の草花や木の実などを用いて遊ぶなかで、周囲の自然の変化に気付く。



朝、登園してくると虫捕りが始まります。シジミチョウ、バッタ、イトトンボ。虫網を持って捕まえては、じっくり観察。

なぜか『コオロギ』のことを「ゴキブリ」と言いながら捕まえて観察していました。

何度『コオロギ』と伝えても『ゴキブリ』になってしまっています。

☆氷あそびを楽しみました☆

ご家庭にご協力いただき氷を使って遊びました。「氷あそびってどんなことをするのか？」と思いながら子ども達に持たせてくださったのではないのでしょうか。子ども達の氷あそびを紹介します。

<年長組>



氷に氷をのせるとくっきました。子ども達は氷と氷がくっつくことを面白がり、大きい氷に小さい氷をくっつけて形を作っていました。

ボールの中に牛乳パックで作った氷を立てて、氷の中を観察。白くなっている部分を虫眼鏡でみたりして、じっくり観察。「こんなふうになっているのか」と驚いていました。



2回目の氷あそびに向けてみんなで相談し、かわいい形の氷を作ってみることに。粘土で形を作り水を入れましたが思うように固まりませんでした。

2回目氷あそび。氷に塩を掛けて少し置いておくと氷を釣ることができました。自分達で固めた氷も使ってあそびました。

<年少組>



年少組も氷あそびを楽しみました。転がして遊んだり、氷迷路をつくったり。草花を入れて氷を作ってあそんだり、氷と氷がくっつくことがわかり形をつくったり。氷を楽しむことができました。

年長組も年少組も氷をじっくり観察するところから遊びがスタートしました。触っているうちに「あれ？」と思うことがあり、試してみる。この連続でした。自分達で遊びを作っていく、楽しい発見を話してくれたり、見せてくれたり。みんな自信満々に発見した楽しいことを教えてくれました。

10月の行事予定

4日(水) 一幼で遊ぼう	21日(土) 運動会
10日(火) 運動会予行練習①	22日(日) 予備日
11日(水) 誕生日会	23日(月) 代休
17日(火) 運動会予行練習②	27日(金) 教育週間(参観日)
18日(水) 一幼で遊ぼう	英語活動
いもほり	30日(月) 4小交流(年長組)
	31日(火) 園外保育

